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“申”动巴黎
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用药，兴奋剂检测可以给出明白的结果。”张雨霏的发言确实

颇具“中国游泳队新闻发言人”水平，“为什么中国运动员游

得快的时候要被质疑？美国的运动员菲尔普斯拿到 8 块金牌的

时候，为什么没有人敢去质疑他？莱德茨基从2012年到2024年，

称霸了这么多年的女子中长距离自由泳，每届都有金牌入账，

为什么没有人去质疑她？”张雨霏在告别巴黎之际，还发帖称：

“一站有一站的风景，不会说再见，我们会再见，致我遗憾又

完美的巴黎奥运会，谢谢大家。”此言之诗意、得体，从另一

个维度展现了当代中国运动员的风采，捍卫了中国游泳的尊严

与成绩。

传承

跳水是上海的传统优势项目。从吴敏霞到火亮，再到如今

挂着银光闪闪的奖牌的唐钱婷，脸庞上满是泪水。她说：“在

深圳（全国游泳冠军赛）比完，我说目标是奥运最高领奖台，

而不是之前提的前三名，就是想在奥运会上做得更好。自己给

自己很大的压力，这几天大伙都在帮我调节情绪。”

为什么要调节情绪？除了唐钱婷自己设定的争冠目标，比

“前三名”更高以外，在来到巴黎以后，中国游泳队遭遇的困

难也是一大原因！听听 8 月 1 日在女子 200 米蝶泳项目上摘铜

时张雨霏所言，也就明白。

澳大利亚电视台第七频道的记者自称已经第九次向张雨霏

发问，就想让张雨霏回答自己怎样卷入兴奋剂丑闻，还对潘展

乐前一天以破世界纪录的成绩赢得男子 100 米自由泳“飞鱼”

大战表示难以接受。张雨霏说：“潘展乐在昨天游出 46 秒 40

之前，已经多次游进 47 秒，而且是在同一年之内，可以看到他

稳定上升的趋势，他并不是从 47 秒 5 突然蹦到了 46 秒 4。潘

展乐能游这么快，只有他的教练和他自己才能知道。他有没有
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